



花★めだか通信



～中区中土木事務所 公園愛護会便り～ Vol.85

公園愛護会による 球根ミックス花壇

昨年球根の花は、いかがでしたでしょうか。
今年の春に綺麗に咲いている公園の花壇の写真です。
今年も、公園緑地維持課から球根の提供を頂き愛護会の皆様にお配りしています。
来年の春にどんな花壇になるのか、いまからとても楽しみです。
全部の花壇の花の見ごろに、中区の公園を回ることができないので、来年は写真を撮って是非土木事務所に見せていただくと嬉しいです。



いろんな花が次々と咲くと楽しみだね



来年も綺麗にさかせてください

交流会 企画中

昨年度も、交流会を開催することが出来ませんでした。今年度は、又2月に交流会を開催したいと企画はしております。詳しい日程や内容が決まり次第、愛護会の皆様にお知らせしたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。



技術支援を利用しよう！

技術支援を利用して『愛護会活動の活性化』『公園利用の活性化』を図りましょう。草刈機を借りたいときは、安全講習を受けていただければ貸し出しできますし、公園で焼いもイベントを行いたいときも講習を受けていただければ道具をお貸しします。



令和5年度公園愛護会物品・技術支援の申込について

今回同封の『物品支援申込書』・『技術支援申込書』は、一緒にお送りしている支援ガイドを参考にしてお申込みいただければと思います。

締め切りは、**令和5年1月13日**となっております。

活動報告書3期分と一緒に送りください。

※お申込みいただいた、支援物品の配送は、令和5年6月頃となっております。

橋本職員による

花・虫コラム



みなさま、この植物をご存じでしょうか。

秋の七草のひとつ、**フジバカマ**です。

秋の風物詩として万葉集の中でも詠まれています。

かつては日本中で見られましたが、現在では河原の護岸工事などの影響で、自生するものが減少しています。

この花は渡り鳥ならぬ渡り蝶のアサギマダラが蜜を吸いに集まることでも知られています。

写真のものは我が家に植えたもので、まだつぼみの状態です。

ここのところ急に寒くなったので、うまく咲いてくれるかな？

